

Eine Nadel in einem Heuhaufen

A.F., Spanien

10.10.2012

Vor einigen Tagen verlor ich beim Fußballspielen auf einer Rasenfläche das kleine Kruzifix, das meine Frau mir vor 25 Jahren anlässlich meines Geburtstages geschenkt hatte. Ich war sehr traurig, es verloren zu haben. Am folgenden Tag machte ich mich früh auf, um danach zu suchen. Ich hatte noch 3 Freunde gebeten, mir bei der Suche zu helfen. Leider war sie erfolglos. Wir fanden nur das

Bändchen, an dem das Kreuz befestigt gewesen war.

Mutlos kehrte ich nach Hause zurück, als meine Frau mir mit der Nachricht entgegen kam, dass sie das Kreuz auf der Treppe im Haus gefunden habe. Ich hatte mehrere Stunden lang unaufhörlich die Muttergottes und den hl. Josefmaria darum gebeten, es wieder zu finden. Für mich handelte es sich um ein Wunder, wie wenn man eine Nadel im Heuhaufen wiederfindet.
